

IKHTISAR

Robiyadin *Upaya Polres Tasikmalaya dalam Menanggulangi Kejahatan Narkoba*

Penyalahgunaan dan peredaran narkoba, dengan berbagai implikasi dan dampak negatifnya merupakan suatu masalah nasional maupun internasional yang sangat kompleks, sehingga dapat merusak dan mengancam kehidupan masyarakat, bangsa dan negara, serta dapat melemahkan ketahanan nasional yang dapat menghambat jalannya pembangunan. Walaupun Polres Tasikmalaya telah melakukan usaha-usaha pencegahan dan pemberantasan narkoba, akan tetapi tindakan kejahatan narkoba tetap saja terjadi.

Tujuan penelitian ini untuk memberikan gambaran tentang akibat penyalahgunaan narkoba, langkah-langkah yang dilakukan Polres Tasikmalaya dalam Menanggulangi kejahatan narkoba, kendala-kendala yang dihadapi Polres Tasikmalaya dalam Menanggulangi kejahatan narkoba juga faktor-faktor pendukung dalam penanganan kasus penyalahgunaan narkoba

Polres Tasikmalaya dalam menanggulangi kejahatan narkoba mengacu pada perundang-undangan, begitu juga metode lainnya, disamping itu peran serta masyarakat dan sarana prasarana akan sangat menentukan keberhasilan Polres Tasikmalaya dalam menanggulangi kejahatan narkoba, serta gerakan kultural dan gerakan struktural ikut andil dalam keberhasilan Polres Tasikmalaya, sehingga dengan metode tersebut Polres Tasikmalaya dalam menanggulangi kejahatan narkoba akan lebih efektif.

Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif agar dapat memberikan gambaran tentang upaya Polres Tasikmalaya dalam menanggulangi kejahatan narkoba. Data yang diperoleh bersumber dari Polres Tasikmalaya, juga dari berbagai referensi untuk lebih menguatkan penelitian. Pemaparan, dari hasil penelitian diharapkan hasil yang diperoleh dapat menggambarkan upaya Polres Tasikmalaya dalam menanggulangi kejahatan narkoba serta dapat menjelaskan kendala-kendala yang dihadapinya.

Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa usaha menanggulangi kejahatan narkoba yang dilakukan Polres Tasikmalaya belum maksimal, ini terbukti dengan masih banyaknya korban penyalahgunaan narkoba. Polres Tasikmalaya dalam menjalankan tugasnya menghadapi berbagai kendala baik yang bersifat teknis maupun non teknis, untuk itu diperlukan penambahan sarana dan prasarana serta anggota Polres Tasikmalaya, kerjasama dengan lembaga atau instansi-instansi lain guna meningkatkan kinerja Polres Tasikmalaya, peran aktif masyarakat juga sangat menentukan, guna mencapai ketertiban dan keamanan masyarakat yang bebas narkoba, adapun upaya yang dilakukan Polres Tasikmalaya dalam meminimalisir peredaran kejahatan narkoba, selain dengan melakukan tindakan refresip, preemtif, preventif, Polres Tasikmalaya melakukan upaya lain, yaitu dengan dibentuknya Dai kamtibmas, Polisi menempatkan informan dibeberapa tempat, dan bekerja sama dengan instansi-instansi terkait lainnya. Dengan adanya kerja sama dengan berbagai pihak, fungsi Polres Tasikmalaya dalam menanggulangi kejahatan narkoba akan lebih efektif, sehingga terbentuk masyarakat yang bebas dari narkoba.